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Acta23/006

En la ciudad de Atlántida, a los siete días del mes de maÉo de dos mil veintitrés, siendo las 19r00h da

inicio la sesión ordina a del Concejo Municipal. Preside, el Sr Alcalde, custavo González. Ocupan sus

bancas Ia Sra. Concejal Ad ana de Sosa el Sr. Concejal Luis Trujillo, en calidad de suplente del Sr.

ConcejalJuan Díaz yla Sra, Marina Báez, en caldad de suplente del Concejal Daniel López. Están

presentes en sala las Sras. Concejal Letica Barrios y Mariela Carvallo y el Sx Concejal Daniel López.

Se mociona sesionar en régimen de Comisión Geneml para recibir al Sr. Carlos Ma¡ia lpuche, cuyo

reclamo está ingresado al orden del día por expte. 2023-81-1280-00122. El Sr. Ipuchq como portavoz

de un grupo de vecinos, reclama que se habilite la bajada hacia la plala de hormigón de calle 5. Se

procede a dar lectura al informe enviado portécnica de Gestión Ambie¡ltal, yse le hace enhega de una

copia. El Sr. Ipuche expresa su üsión de los hechos, sugiriendo que la bajada se conserve llevando hacia

abajo las dunas, realiza consideraciones a la historia dellugarylas ventajas quetendría recuperar la

bajada. El Sr. Alcalde le informa que las intervenciones en faja costera siempre deben sea autorizadas

por la DINAMAy que, por otra partq el tÉslado de dunas siempre ha resultado un fracaso, por eso se

construyen pasarelas, tal como se explicita en el informe entregado. Invita al Sr.lpuchey vecinos

interesados a participar de instancias de diálogo para llegar a soluciones que puedan satisfacer las

necesidades de todas las partes. Se establece el compromiso de envia¡ por correo electrónico esta acta

y avances del expediente. El Sr. Ipuche agradece el espacio, toma nota de los nombres de los y las

Concejales presentes y se retira de sala, siendo las 19:30h.

Se vuelve a régimen ordinario para proseguir con el informe del Sr. Alcalde.

Inlorme previot
. Obras¡ avances en camineríq rural, Término de Cno, El vivero. Se solicitqron

mejoras en la parte norte del recorrido del SAT'I:, Lqs lluvias del frn de semana
permitieron trabajar mejor, Inicio de alcqntqrillqdo en Cno. Real articulaciones
con propietarios, Se están realizando tareas en Barrio Espqñol, se está culminando
la tarea de topografro"

. Propuesta para inaugurar Cno. A Parque del Plata en conjunto con Municipio de
Parque del Plato-Las Toscas, fecha probable 20/01¿

. Reposición de tres entradas vehiculqres y limpieza de pluviales en Atlántida
Serenq. se estuú esperando el per'rniso de Dinama por pluviqles de cq e 26 (Sol)

. Comienzo de articulaciones con centros educartivos acerca de planes trqnsversales
de mantenimiento, qsistencia alimentariq y desarrollo de políticqs
ambientqles.Iniciamos un didlogo con UTU por la necesaria recuperación del local' viejo.

. Propuesta de sesiones semanales de Comisión Asesora en lo Territorial por Plan de
Movilidad, D e@.tr Concej qles,

. Reuniones de coordinación por proyectos en curso (MIE!, y OPP)

. Tripartitq por proyecto "Puentes Productivos" el miércoles,

. Arreglos edilicios en centro de barrio y ediÍicio principal,

. El Sn Alcalde infotma respecto a procedimiento y criurios de redistribución de
fondos por par'tidqs de excedentes propuesto por OPP para los literales C y D

. Segundq quincena de marzo se espera avanzar en pqtrocinios,
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,' Se recuerda que esta semana se estarún reqlizando actividades por el mes de lq
mujer.en el espqcio de Estación Atlánüdq, yq se están realizdndo muestras

fotográ.fr.cqs y lq pintum mur.tl,
. Se envió esütdio sobre plaguicidas por wpp para conocimiento. Se propone

qctiv i dad c o n r e s ultado s.
. Nos enviqron una nuevq convocqtoril parq "Localidades Efrcientes" fecha límite 37

de marzo,
. Comenzaremos a trabajar en la convocatoria pamlq Mesa de Desqrrollo con

miras a reunirla después de Turismo,
. Zoom conbienestar animal. La Concejal Leüciq Barrios informq que se está

qvanzqndo en la comprq de chips para gqtos y que será necesqria la srticulación

entre Muncipio y orgqnizaciones de rescatistat EI Municipio fundamentalmente se

hará cargo de conseguir un lugar adecuado y el soporte administrativo una vez

que Canelones defina la agendü

. La Dirección de So.lud informa que realizará desembarcos puntuales con qbordaies

integrales,

Se pone a consideración el acta 2023-005, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.

Para considerar ingreso:

Oficio 2023 /OO66OU 2 de la Dirección de Turismo solicitando se considere la exoneracion de

cánon al Trencito de la Costa por la temporcda2022.
Reglamento de Centros de Barrio Res 23/090
Evento en Club Progreso 1.1/03 Res 23/091
se votq por la afrrmativa 4-4 aprobado.

Inoresos:

Aprobación De Figm febrero. Sin objeciones, se vota por Ia afirmativa4-4 aprobado.
Res 2023- 082
Aprobación Partidas Mensuales febrero. Sin obieciones, se vota por la añrmativa 4-4 aprobado.
Res 2023-083 e
Aprobación Fondo Permanente febrero. Sin objeciones, se vota por la añrmativa 4_4 aprobado.
Res 2023-084
Aprobación Caja Chica febrero. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 2023-085
Renovación Fondo Permanente marzo. Sin objecionet se vota por la aflrmativa 4_4 aprobado.
Res 2023-086
Renovación Caja Chica marzo. Sin objeciones, se vota por la añrmati 4"4 aprohado. Res 2023-087

Tomar conocimiento de paftida por exedentes de literales C y D. sin obieciones, se vota por la afirmativa 4-

Res 2023-0BB

El Conceial william Bermolen solicita licencia dese el4 al 13 de marzo. Sin objeciones, se vota por la

afi rmativa 4-4 aprobado.

Res 2023-089
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Reglamento de Centros de Barrio. Se da lectura a las sugerencias hechas al texto propuesto y
se mociona aprobarlas poniéndolas a consideración de la Secretaría de Desarrollo Local y
Participación. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 231090
Evento en Club Progreso 11/03. Se da lectura a proyecto de resolución autorizando la
actividad puntual estableciendo la pertinencia de que se realicen los trámites
correspondientes, Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 23l091
Autorizar 2ohs de publcidad rodante para actividades de marzo. Sin objeciones, se vota por la

áfi rmativa 4-4 aprobado.

Res 23 /O9Z

Solicitud de préstamo de equipamiento de audio para evento el 25 de marzo. Sin objeciones, se

vota poa la afi¡mativa 4-4 aprobado.

Res 231093

Daniel Villarreal- Nueva solictud de apoyo. Se mociona aprobar Ia colaboración por un mes, Sir¡

objeciones, se vota por Ia afirmativa 4-4 ap¡obado.
Res 231094
Borrador de pliégo para paradores. Se mociona establecer la necesidad de licitar los espacios a

la brevedad y considerar la posibilidad de establecer en princpio un cánon diferenciado por
temporada baja. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 231095
Propuesta de "De la Costa" para renovación de contrato. Sin objeciones, se vota por la afirmativa a
partir del 1" de abril4-4 aprobado.
Res 231096
2023-81-1280-001.78 Evento en C.S, La Chinchilla 1" de mayo. Se mociona aprobar el evento
enviando a coordinación del Área Ecuestre. Sin objecionet se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 23 /O97
2023-87-7280-00122 Carlos María lpuche y vecinos. Reclamo por bajada 5. De acuerdo a lo
conversado en Comisión General, se mociona continuar con el trámite, remitiendo el expte. a
Gestion Ambiental y generar espacios de diálogo con Ios vecinos para llegar a acuerdos. Se

enviará información al Sr, Ipuche por correo electrónico. Sin objecionet se vota por la afirmativa
4-4 aprobado.
.Res 231098
2023-BL-7070-00525 Venta ambulante de pescado frito. ¡&ual. Se mociona aprobar espacio
solcitado en Estación Atlántida. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 231099
2023-87-1280-0007 6 Las Águilas de Atlántida. Solicitudes concretas para próximo
campeonato. Se mociona poner la fecha, la compra de cinco pelotas, una red y las medallas a
consideración de la Dirección de Deportes, realizar formulario UEP por todo esto y los baños,

- declarar de interés dei Municipio, dr la más amplia difusión, préstamo de amplificación y
seryicio de filmación y fotografía para documentar el evento. Sin objeciones, se vota por la
afirmativa 4-4 aprobado.
Res 23,/100
Oficio 2023/006601/2 de la Dirección de Turismo solicitando sá considere la exoneracion de
cánon al Trencito de la Costa por la temporada 2022. Se e!álúa que los pagos están
determinados por el Decreto 59 y el Concejo no tiene potestad para exonerarlos, no obstante,
y considerando que se trata de una actividad económica privada, que hace uso del espacio
público y beneflcios tales como estacionamiento y acometida eléctrica, no corresponde
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exon€rar del pago. Se mociona informar de estas expresiones, sugiriendo no exonerar. Se vota
por la afirmativa 4-4 aprobado,
Res 23l101
Previo a cerrar la sesión, el Concejal Luis Trujillo mociona hacer un reconocimiento al
desempeño de humoristas "Caras Rotas" por su desempeño en el concurso departamental, Se

vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 23 /7o2

Siendo las 20:45h y no habiendo más temas para üata4 se levanta la sesión.
Resoluciones aproladas por unanimidad 2023 /0BZ ala 2023 /L02

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORCA Y ¡IRMA EN LA CIUDAD Dg ATLANTIDA EL DiA 07 DE MARZO DE

2023, LA QUE oCUPA DEL FOLIO N!'017 alN'020

Alcalde Municipio de Atlántida

/%.
Adriana de Sosa

Conceial

iamÍermolen
Concejal




